



個人懇談、ありがとうございました

お忙しい中、お時間を作っていただき、ありがとうございました。短い時間でしたが、学校での頑張りをお伝えしたり、保護者の皆様の思いを直接お聞きしたりすることができました。保護者の皆様とお話したことは、今後の指導に活かしていきます。また、気になることがありましたら、いつでも担任までご連絡ください。

夏休みまで、残り1か月と少しとなりました。楽しい夏休みを迎えられるよう、子どもたちと一緒に最後まで頑張ります。よろしくお願いたします。

カッターナイフを 使った学習をしています！

図画工作科「まどからこんにちは」の学習で、カッターナイフを使って窓を作り、そこからどんなものが出てくるか想像して作品を作る学習をしています。学習の初めに、安全なカッターナイフの使い方を確認し、線を切る練習を行いました。初めてカッターナイフを手にする児童も多くいたため、初めは怖かったようですが、練習するうちに、「すごい。」「ハサミと違ってくり抜ける。」「怖かったけど、便利だね。」と、カッターナイフの良さに気づいていました。

これから、自分の好きな形の窓をカッターナイフで作って、作品を仕上げていきます。どんな窓から、何がでてくるか、出来上がりがとても楽しみです。



もうすぐ水泳の学習がはじまります！

来週から、子どもたちが楽しみにしている水泳の学習が始まります。最初の授業の前に、着替え方、水泳の授業の受け方やルールについて確認をします。水泳道具を実際に使いながら確認をしますので、6月23日（木）に水泳道具を持たせてください。そのまま水泳道具は、学校へ置いておき、最初の授業が終わった後、持ち帰ります。

水泳の授業の予定については、下記の通りです。雨天の場合は、別日にします。よろしくお願いいたします。

水泳の予定	6月27日（月）	7月5日（火）
	7月14日（木）	7月21日（木）

※水泳の授業の日には、水泳道具とプールカードを忘れずに持たせてください。プールカードや保護者の方のサインがないと入れません。よろしくお願いいたします。

おいしい給食！ しっかり食べています！

給食当番がとても上手になってきました。残らないように考えながら注ぎ分けたり、こぼさないよう気を付けながら配ったり、自分たちでよく考えて、声を掛け合いながら当番をしています。また、食べられる量も1年生の時と比べると、とても多くなりました。これから暑くなってきますが、おいしい給食をしっかり食べて、元気にがんばります。



感謝の気持ちを込めて、ボールやおかずの容器、食器等をきれいにし返却しようと、みんなで頑張っています。

